

3年生

未来の主演 ～開幕宣言～

3年生は、50m走と縄跳びを使った演技「未来の主演～開幕宣言～」を行いました。夏休み明けから、一生懸命練習してきました。一人ひとりが自分の技を高めると共に、みんなで心をついに、演技をしました。最高の笑顔で力いっぱい素敵なダンスを披露しました。

私は、縄跳びダンスで交差跳びを特に頑張りました。はじめは1・2回しか跳べなかったけど、友達がアドバイスをしてくれて、練習し、本番でやってみると、5回くらい跳べました。笑顔で最後まで跳べて、うれしかったです。



4年生

みんなの森 need you

4年生は中学年ブロックの上学年として大きく成長する運動会になりました。運動会では、演技内容や団体競技内容を自分たちで考え、形にする経験をしました。それだけでなく、団体競技リーダーを中心に3年生との話し合いをリードしたり、並び方や取り組み方について声をかけたりする姿が見られました。

この運動会では、めあてを自分で立てて、そのめあてをどうやって達成するかを考えることができました。グループでオリジナルダンスを考えた時には、「できるだけ大きい動きをした方がいいから手をたたく振りは全身を使った動きに変えよう」とめあてに合った方法を考えることができてよかったです。



5年生

演舞

～ソーラン 2022～

6年生

5年生は、50m走、団体競技「綱取り合戦～秋の陣～」、5・6年生合同の団体演技「演舞～ソーラン2022～」を行いました。6年生と合同で行った演技練習では、自分たちの動きを見てもらい、腰の高さや指先の動きなどについてのアドバイスをもらい、本番に生かしました。

私は、ソーラン節、綱引きのめあてを達成できたと思います。ソーラン節も綱引きも移動を素早くできて、ソーラン節では練習の成果を発揮することができました。徒競走では、1位にはならなかったけど、最後まで全力を出せたので良かったです。

6年生は、小学校最後の運動会を自分たちでつくり上げる運動会にしようと、競技や係活動に積極的に取り組みました。5・6年生合同の団体演技「演舞～ソーラン2022～」では、練習の成果を十分に発揮しました。準備から当日まで、運動会テーマの「楽しむ人には福来る～一人ひとりが楽しんで思い出に残る運動会～」を意識して、一生懸命に活動することができました。

私は、低い姿勢でソーラン節を踊ることを意識して練習しました。本番では、これまでの6年生のように、きつい姿勢でもつらい顔を見せずに堂々と踊ることができました。5年生とアドバイスし合い、一緒につくり上げた運動会になったと思います。

